

地域支え合いセンター



丸森町社会福祉協議会
マスコットキャラクター
うぐたん

まもなく竹谷住宅の入居が始まります



竹谷住宅は、昭和51年から53年にかけて竹谷行政区飯泉・飯塚地内に21戸が整備されました。

令和元年東日本台風の浸水被害により半壊判定を受け、老朽化も進んでいたことから、令和3年6月までに解体されました。

解体後、再建工事が進められ、令和4年7月に全20戸の整備が完了しました。

発災時に住んでいた世帯に加え、他の地区で被災し持ち家を解体された方や、一般公募により申し込まれた方等も入居される予定です。

7月24日に竹谷住宅入居式が開催され、その場で入居者に鍵の引き渡しが行われます。



以前の竹谷住宅



神明住宅意見交換会開催！集会所の内装や今後の事を決めました！

はじめまして。一般社団法人 東北まちラボです。今年度より丸森町から委託を受けまして、神明住宅及び神明北住宅のコミュニティ形成支援をしています。よろしくお願いいたします。

さっそくですが、梅雨時期とは思えない快晴の暑い中、6月25日(土)10時から神明住宅移転者のみなさんが集まり「第1回神明住宅移転者意見交換会」を開催し、26世帯32人の参加がありました。

4つのグループに分かれ、神明住宅に出来る集会所の床や壁の内装等を決めました。

実際に使われるサンプルを触りながら、「明るい色がいいね」など、終始ワイワイしながら意見交換が出来ました。その後、今後の意見交換会の進め方を話し合い、班編成や集会所のルール等を決めていくことになりました。次回もたくさんのご参加お待ちしております。



令和4年6月から、毎月第2週の移動教室では小学生を対象にした運動プログラムを実施しています。運動の時間では、まるもり町青年団 Re:birth. や丸森町スポーツ推進委員の協力のもと、ゲームやニュースポーツで体を動かします。

6月の丸森地区の運動の日は、いつもは勉強しつつ遊びつつ賑やかなこども達が、通常の倍以上の集中力を発揮してあっという間に宿題を終わらせ、会場となる丸森まちづくりセンターの大集会室の中を所狭しと元気いっぱい走り回っていました。



クラリネット・ポリス

各仮設団地のサロンでは、定期的に丸森交番の方が生活安全に係る講話をしてくださいます。今年着任した方は、なんとクラリネットの演奏が得意とのことで、是非聴きたいという住民のリクエストに応じてくれました。顔の見える関係になれば、いざという時に相談しやすく、また地域の事を知っていただくことで犯罪予防にも繋がります。



せいきょう便 運行中

5月末から毎週土曜日、和田東・花田仮設・大館仮設横・ひまわりこども園前の町内4カ所で、みやぎ生協の移動販売が行われています。買い物場で近所の皆さんが定期的に顔を合わせる事が、コミュニティ強化の一助になるのではないかと感じる取組みです。

※大張地区でも毎週金曜日午後には運行しています。

